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Vereadores da Câma-
ra Municipal de Santo
Antônio do Rio Abaixo
aprovaram, por sete vo-
tos a dois, o início de um
pente-fino nos contratos
para a manutenção de ve-
ículos da Prefeitura devi-
do a indícios de fraudes
e desvio de recursos. En-
tre os carros estão a su-
cata de um Gol 2014/
2015 incendiado e uma
Sprinter, com prestação
de contas e lançamentos
de valores conflitantes.

Informações preliminares apontam que o governo Jorge Turco pagou por reparos em Gol que
teve perda total e por serviços duvidosos em Sprinter. Gastos serão apurados pela Câmara

Notas fiscais indicam manutenção
até em sucata em Santo Antônio
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O Gol, placa PUZ-0975, virou sucata em 18 de
outubro de 2017, após incêndio, ele teria recebido

reparos 33 e 38 dias depois

Associações comerciais
discutem fomento
turístico regional

ACIASGRA/SÃO GONÇALO
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Santa Maria
terá área rural

viabilizada
para expansão
do perímetro

urbano

Prazo para
regularizar

veículos com
finais de placas de
1 a 5 termina dia 30
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Os alunos do Par-
lamento Jovem de
Itabira se reuniram na
sexta-feira, 15 de ju-
nho, para uma simu-
lação da dinâmica de
plenária. Eles discu-
tiram e “votaram”
propostas “fictícias”
como forma de pre-
paração para a Plená-
ria Municipal, que
acontecerá na quarta-
feira, 20 de junho.

Desde o lança-
mento do Parlamento
Jovem – realizado
pela Assembleia Le-
gislativa de Minas
Gerais em parceria
com a Câmara Muni-
cipal, por meio da Es-
cola do Legislativo –,
várias atividades fo-
ram desenvolvidas.

Alunos do 5º pe-
ríodo do curso de di-
reito da Funcec/Doc-
tum promoveram, no
dia 7 de junho, mesa
redonda para debater
o tema “Sustentabili-
dade ambiental e
acessibilidade no
meio ambiente do tra-
balho: um estudo de
caso da BioExtratus”.

O presidente da
Câmara Municipal
de João Monlevade,
vereador Djalma
Bastos (PSD), o pre-
sidente da Acinpode,
Elias Gonçalves, e
outros membros da
entidade, participa-
ram do debate.

Na ocasião, discu-
tiu-se como as empre-

Parlamento Jovem
de Itabira se prepara

para a Plenária
Municipal

Primeiro, os alunos
aprenderam o conteú-
do teórico, sobre as
funções legislativas.
Depois, foram a cam-
po, entrevistaram auto-
ridades e trouxeram
para as oficinas sema-
nais casos reais envol-
vendo violência contra
a mulher em Itabira.

Na próxima sema-
na, os estudantes vão
eleger seis propostas
relacionadas ao tema
“Violência contra a
mulher” e seus respec-
tivos subtemas. As
proposições escolhi-
das serão apreciadas
na Etapa Regional do
Parlamento Jovem,
que ocorrerá no dia 17
de agosto, em João
Monlevade.

Djalma Bastos
participa de mesa

redonda na Funcec/
Doctum

sas se adaptam para re-
ceber as pessoas com
deficiência e como é,
de fato, o aproveita-
mento da mão de obra
desses profissionais no
mercado de trabalho.
“Agradeço à Doctum
pela oportunidade de
participar de uma dis-
cussão tão rica e im-
portante como essa.
Ainda hoje, o direito
à acessibilidade não
está ao alcance de to-
dos. Precisamos mu-
dar essa realidade ur-
gentemente”, defende
Djalma. A mesa re-
donda foi coordenada
pelos professores
Thales Vinícius Gon-
çalves e Larissa de
Oliveira Santiago.

Encontro debateu a sustentabilidade
ambiental e acessibilidade

Êxito profissional. Boa saúde. Este será um perío-
do que seus planos profissionais se mostrarão bem
amadurecidos e ficará bem evidente sua compe-
tência neste sentido. Provavelmente, esta fase mar-
cará mudanças no seu futuro profissional.

Se agir corretamente, terá grande expansão em to-
dos os sentidos quer nos negócios, quer na vida
social e profissional. Bom às investigações e as
novas descobertas. Notícias negativas.

Boa influência para desenvolver sua inteligência,
e para tratar de assuntos ocultos. Todavia deverá
evitar acidente e extravagâncias que possam pre-
judicá-lo física e moralmente. Transforme sua agi-
tação em decisão e coragem.

Esta fase é negativa para você, mas como tudo passa
esta também passará. Mas agora tome cuidado com
notícias falsas, com pessoas que se dizem amigas,
mas não são e cuide da saúde. Período bom para
passeios e ao amor.

Imagine assuntos do amor, amizades, férias, vida
social e nos intercâmbios de ideias. Saiba viver suas
relações com equilíbrio, para que sobre confiança
para dirigir bem sua vida.

Sua indecisão, neste momento, muito poderá pre-
judicá-lo. Portanto seja decidido para que tudo pos-
sa sair bem. Cuide da saúde, não se precipite e não
se deixe influenciar por maus pensamentos. Neu-
tro na profissão.

Procure não criar nenhum obstáculo no que se re-
fere ao amor. Sua atitude poderá ser interpretada
de mil maneiras. Procure ser otimista e os resulta-
dos serão satisfatórios ao final deste dia.

Ouça mais sua consciência, pois ela tem respostas
que faltam para que você alcance a felicidade ple-
na. Não guarde rancor dos desentendimentos do
passado, aprenda a perdoar os erros alheios e de-
sista dessa sua mania de perfeição.

Problemas envolvendo finanças. Seja cauteloso.
Semana em que haverá muita tranquilidade na vida
familiar e profissional, com bastante disposição
para solucionar problemas. Contudo, evite discus-
sões com a pessoa amada, rivais e inimigos.

Presságios dos mais favoráveis a você. Propício aos
encontros amorosos, para reatar velhas amizades,
para harmonizar-se com parentes e para entender-
se perfeitamente com os amigos.

Para obter boa posição no campo profissional, tudo
dependerá de você, aproveite a fase que é ótima.
Êxito social, muito romantismo. Boa saúde. Uma
vida social intensa e muito badalada deverá mar-
car este período.

Pessoas conhecidas estão propensas a colaborar
com seus projetos e ideias. Se cometeu algum erro,
evite culpar-se ou lastimar o tempo perdido. O
melhor que poderá fazer será buscar a companhia
de pessoas amigas.

Inscrições abertas para o Torneio Leiteiro de Santa Bárbara

De 5 a 8 de julho,
Santa Bárbara será pal-
co de grandes shows,
cavalgada e torneio lei-
teiro, já em sua 42ª edi-
ção. E as inscrições já
estão abertas.

Para inscrever seu animal, basta procurar a Secretaria de Turismo, Cultura e
Desenvolvimento Econômico até dia 21 de junho, das 13h às 17h.

O proprietário inte-
ressado em inscrever
seu animal pode procu-
rar a Secretaria de Tu-
rismo, Cultura e De-
senvolvimento Econô-
mico, localizada na rua

Conse lhe i ro  Afonso
Pena, nº 116, Centro, até
a próxima quinta-feira
(21). O horário é das 13h
às 17h.

Para a inscrição bas-
ta levar o cartão do IMA

e documento pessoal.
Os animais que pro-
duzirem mais leite no
período da festa, ven-
cem o  42º  Torneio
Leiteiro e serão pre-
miados.Evento tradicional acontece entre os dias 5 e 8

Devoluções
A Câmara de Itabira devolveu em janeiro

de 2018 para a Prefeitura R$ 500 mil, refe-
rentes a sobra de caixa de 2017 e em maio
deste ano, devolveu mais R$ 508.267,06 ao
Município, também referentes a sobra de re-
ceita do acumulado dos quatro primeiros
meses de 2018.

Ao contrário de episódios anteriores,
quando a devolução era motivo de publici-
dade, acompanhada de um gigante cheque
simbólico, o presidente da Câmara, Neidson
Dias Freitas (Progressista), tem uma visão
diferente nos dias atuais, de que o dinheiro é
do Município e que devolvê-lo é uma ques-
tão natural, sem necessidade de publicidade
e de alarde...

Licitação
Uma licitação da Prefeitura de Itabira para

contratar empresa para locação de duas mo-
tocicletas 125cc com baú e motociclistas ha-
bilitados, para atender as secretarias munici-
pais de Administração e de Saúde, chamou a
atenção pelo valor do certame, R$ 93.430 por
um período de 12 meses, e mais atenção ain-
da, devido à empresa vencedora, a Super Co-
mercial Bela Vista, pertencer a um irmão da
vice-prefeita, Dalma Barcelos, e do deputa-
do estadual Raimundo Nonato Barcelos “No-
zinho” (PDT). Como se não bastasse, o em-
presário é dono também do Comercial Bela
Vista, que fornece, há um bom tempo, gêne-
ros alimentícios para prefeituras de várias ci-
dades da região, inclusive Itabira.

Licitação II
Contudo, os ataques e acusações de bas-

tidores não passam de foguete molhado. Uma
rápida “conta de padaria” aponta que duas
motos 125cc saem por R$ 10 mil, já os salá-
rios de dois motoboys, cerca de R$ 5 mil/
mês com tributos e encargos, seguro de cada
moto R$ 1.200 por ano e manutenções, cer-
ca de R$ 500 por mês. No fim da fritada, os
gastos para manter o contrato de pé chegam
a quase R$ 85 mil...

Corda bamba
O prefeito de Santo Antônio do Rio Abai-

xo, Jorge Antônio de Sá “Turco”, está admi-
nistrando em corda bamba devido a proces-
so na Câmara de Vereadores que o cassou
em 29 de maio deste ano e logo em seguida,
1º de junho, a recondução ao posto por meio
de liminar judicial. A situação, que ganhou
ares de calmaria, se inverte com a suspeita
de desvio de dinheiro público agora por meio
de manutenção da frota da Prefeitura, fato
que começa a ser investigado pela Câmara.

Laércio Monteiro
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O município de Santo
Antônio do Rio Abaixo,
com 1.817 habitantes,
passa por momentos de
apreensão devido à insta-
bilidade política que se
instalou após processo
movido pela Câmara de
Vereadores, que cassou,
no dia 29 de maio, o pre-
feito Jorge Antônio de Sá
“Turco” (PPS), por de-
núncia de irregularidades
na contratação de dois je-
ricos para atender a co-
munidade.

Contudo, no dia 1º de
junho, uma sexta-feira
após o feriado de Corpus
Christi, dia 31, a Câmara
chegou a dar posse ao
vice-prefeito Assis Viana
Alvarenga “Assis do Jor-
dão”, mas poucas horas
depois, uma liminar con-
cedida pelo Tribunal Re-
gional Eleitoral (TRE),
devolveu o mandato a Jor-
ge Turco, que agora go-
verna sob corda bamba e
passa a ser alvo de nova
denúncia, desta vez envol-
vendo reparos em veícu-
los da Prefeitura.

Uma das denúncias
em apuração envolve um
veículo Gol City, 2014/
2015, placa PUZ-0975,
da Secretaria de Assistên-
cia Social da Prefeitura.

O prefeito de Santa
Maria de Itabira, Reinaldo
das Dores Santos (Pros)
enviou para a Câmara Mu-
nicipal projeto que prevê
expansão do perímetro ur-
bano do município.

Em tramitação na Câ-
mara, o projeto motivou
convite ao secretário mu-
nicipal de Agricultura e
Meio Ambiente, Luiz Au-
gusto Moisés Magalhães,
que foi até a Câmara, na
sessão do dia 11 de junho,
para esclarecer detalhes
da proposta.

O secretário disse que
Santa Maria não tem uma
legislação especifica que
regulamenta o zoneamen-
to urbano e rural por meio
de um Plano Diretor e que
a viabilização de área ru-

Santa Maria terá área rural viabilizada
para expansão do perímetro urbano

ral no entorno da cidade
para a expansão urbana vai
atingir, em maior escala, os
bairros Poção, Lambari,
José de Hermínio, Vila
Marília Costa até a região
da comunidade do Chaves,
seguindo, em círculo, as
cordilheiras da cidade.

Com o mapa territori-
al de Santa Maria ampli-
ado por meio de projetor,
Luiz Augusto circulou a
área que será viabilizada
e disse que este seria o
primeiro passo para que
donos de terrenos na re-
gião impactada deem iní-
cio a projetos de transfor-
mação destas áreas em
perímetros urbanos com
ofertas de lotes e terrenos.
Outra possibilidade será a
implantação de projetos

maiores, como um distri-
to industrial e projetos de
habitação, como o Minha
Casa. Minha Vida, do
Governo Federal.

Após esclarecer o
projeto, os vereadores
Danilo Lage (PPS) e Ro-
drigo Antônio da Cruz
Reis “do Bar” (PPS) so-
licitaram ao secretário
Luiz Augusto que ampli-
asse o perímetro de ex-
pansão até a região do
Posto Boa Vista, região
da comunidade do Cha-
ves, o que será atendido.

Santa Maria de Itabi-
ra tem área territorial de
509km². Deste total, 1,7
km² corresponde a área
urbana. Com a proposta,
a cidade passará a con-
tar com 9,481km² para

sua expansão urbana.
O vereador Jair Lino

de Carvalho Lage (PPS)
acredita em redução dos
preços de lotes em San-
ta Maria com o aumen-
to de oferta.

 “Acredito que com
a disponibi l idade de
área para a ampliação
do perímetro urbano de
Santa Maria, os preços
dos lotes tendem a cair,
abrindo caminho para
novas construções, pois
um lote em nossa cida-
de é muito caro se com-
parado a outras cida-
des”, diz Jair Lino.

Após as adequações
sugeridas pelos vereado-
res, o projeto deverá ser
aprovado em reunião do
dia 25 de junho.

A marcação interna corresponde à atual área
urbana e externa, à área a ser disponibilizada

Indícios apontam desvio de recursos
na Prefeitura de Santo Antônio
com manutenções até de sucata

Informações preliminares apontam que o governo Jorge Turco pagou por reparos em Gol que
teve perda total e por serviços duvidosos em Sprinter. Gastos serão apurados pela Câmara

Este veículo, conforme
boletim de ocorrência da
Polícia Militar, sofreu bai-
xa em 18 de outubro de
2017, após incêndio em
estrada de acesso à cida-
de. Curioso é que confor-
me nota fiscal 2017/1.296,
emitida por uma oficina de
Itabira, este carro recebeu
serviços de manutenção
conforme autorização
001.248/2017, com data
de 24 de novembro de
2017, ou 38 dias após bai-
xa por perda total. A nota
fiscal pelos reparos neste
Gol que pegou fogo tem
valor de R$ 534,00.

Em Itabira, a empresa
que prestou os serviços
está registrada como Ge-
raldo da Silva Ferreira.
Esta empresa, que tem
como nome fantasia Kid
Autoelétrica, venceu um
pregão eletrônico em ou-
tubro de 2017 para reali-
zar manutenção da frota
da Prefeitura, até o mon-
tante de R$ 20 mil por 12
meses. A reportagem do
Folha Popular ligou para
a  Kid Autoelétrica e fa-
lou com o proprietário,
Geraldo Ferreira, que so-
licitou dados do veículo
Gol para apuração inter-
na. Após reportagem ligar
novamente, a secretária

de nome Ariane informou
apenas que a emissão da
nota fiscal foi feita após
solicitação da Prefeitura,
contudo, não soube dizer
se o serviço foi executa-
do na data de 24 de no-
vembro de 2017 e que
além desta nota de R$
534,00, existem várias
outras a receber.

Outro serviço executa-
do neste Gol com placas
PUZ-0975 foi a substitui-
ção de bateria, com data
de autorização de empe-
nho de 20 de novembro de
2017, curiosamente, 33
dias após o incêndio e inu-
tilizarão do carro. A bate-
ria, de 60 amperes, foi
vendida pela Caiçara Pe-
ças Diesel Eirelli, instala-
da em Belo Horizonte, por
R$ 544,90, conforme nota
fiscal 001.839, paga pela
Prefeitura no dia 18 de
dezembro de 2017.

Em contato com a di-
reção da empresa Caiça-
ra Peças, o proprietário
Demóstenes de Oliveira
Junior disse que vendeu
muito pouco para “essa
Prefeitura” e que, quan-
do chega o pedido, ele
simplesmente atende e
que não há como saber
se, de fato, o produto
comprado foi aplicado

que os gastos, na realida-
de, chegaram a R$
68.803,80 devido a servi-
ços não lançados confor-
me autorizações e notas
com valores conflitantes.

Devido à gravidade
das informações que
apontam para o crime de
desvio de dinheiro públi-
co por meio de serviços
de manutenção de veícu-
los, a Câmara Municipal
da cidade anunciou que
irá apurar, de forma cirúr-
gica, a aplicação de recur-
sos públicos para as ma-
nutenções do Gol com
placa PUZ-0975, e da
Sprinter, placa HMG-
8121. A proposta para
apurar possíveis desvios
foi aprovada por sete dos
nove vereadores.

no veículo registrado na
autorização de compra.

Outro gasto com veí-
culo que chamou a aten-
ção da Câmara de Verea-
dores está relacionado
com a manutenção de
uma Sprinter, placa
HMG-8121, ano 2006.
Conforme consta no Sis-
tema Informatizado de

Contas dos Municípios
(Sicon), órgão vinculado
ao Tribunal de Contas do
Estado de Minas Gerais
(TCE-MG), a Prefeitura
lançou entre 17 de março
de 2017 a 20 de novem-
bro de 2017 gastos de ma-
nutenção com este veícu-
lo de R$ 31.780,07. Con-
tudo, a Câmara apurou

Em resposta ao Folha
Popular, 26h após o

pedido de informações,
a Prefeitura solicitou
um prazo maior para

responder as perguntas,
contudo, foi lembrado
que a Câmara já havia
enviado ofícios solici-

tando informações
quanto aos reparos nos
dois veículos, ofícios

estes também não
respondidos.

Veículo Gol City, 2014/2015, placa PUZ-0975 que,
mesmo incendiado e baixado por perda total, teria
recebido serviços de manutenção e troca de peças
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Proprietários de veí-
culos automotores com
placas de finais 1 a 5 que
ainda não pagaram o
IPVA e demais débitos
[Seguro Obrigatório
(DPVAT), TRLAV e mul-
tas], deste ano e/ou de
exercícios anteriores, têm
poucos dias para regula-
rizar a situação para que
possam receber o Certifi-
cado de Registro de Li-
cenciamento de Veículos
(CRLV) 2018. Em Minas

Prazo para regularizar veículos com finais de placas de 1 a 5 termina dia 30
Gerais, para estes finais
de placas, o documento
de 2017 perderá a valida-
de no dia 30 de junho.

A partir de 1º de julho,
o motorista que for flagra-
do pela autoridade de trân-
sito conduzindo veículo
sem o devido licenciamen-
to estará cometendo infra-
ção gravíssima, que ense-
ja multa de R$ 293,47,
além de 7 pontos na car-
teira de habilitação, con-
forme o Código de Trân-

sito Brasileiro (CTB).
Para alertar parte dos

proprietários inadimplen-
tes, a SEF começa a envi-
ar, nesta semana, mensa-
gem de texto de telefone
celular (SMS) com os se-
guintes dizeres: "Aviso
SEF/MG: Constam pen-
dências do IPVA para o
veículo placa XXX-xxxx.
Junho é prazo máximo
para emissão do certifica-
do 2018. Duvidas? 155".
Por uma questão de segu-

rança, a secretaria enfati-
za que a mensagem não
possui link para ser aber-
to, contém apenas o texto.

As mensagens não fo-
ram encaminhadas para
todos os devedores, portan-
to, os inadimplentes devem
ficar atentos ao prazo final.
Na página eletrônica do
Departamento de Trânsi-
to de Minas Gerais (De-
tran-MG) é possível con-
sultar todas as pendênci-
as relativas a veículo.

Pagamento
Os contribuintes que

ainda não quitaram o
IPVA e a TRLAV podem
fazer o pagamento direta-
mente nos terminais de
autoatendimento ou nos
guichês dos bancos cre-
denciados, bastando in-
formar o número do Re-
navam do veículo. A
emissão da guia de arre-
cadação pode ser feita
pelo site da SEF, nas Re-
partições Fazendárias e

Unidades de Atendimen-
to Integrado (UAI). Os
juros e multas pelo atraso
serão calculados automa-
ticamente.
Demais finais de placas

Para os veículos de fi-
nais de placas 6, 7, 8, 9 e
0, o prazo para obtenção do
CRLV 2018 termina em 31
de julho. A partir de 1º de
agosto, os condutores que
não portarem a documen-
tação regular estarão sujei-
tos às penalidades.

Oferecer formação
musical de qualidade para
adolescentes, além de en-
siná-los a construir o seu
próprio instrumento são
os objetivos da Prefeitu-
ra de Catas Altas ao tra-
zer para o município o
projeto Luthier.

No projeto, que acaba
de completar 12 anos e é
patrocinado pela Cenibra,
crianças e adolescentes
aprendem a arte da luteria,
que consiste em construir
e restaurar instrumentos
de corda, em especial a vi-
ola de 10 cordas.

Projeto Luthier chega a Catas Altas
As aulas em Catas Al-

tas são gratuitas e já es-
tão acontecendo no Cen-
tro Cultural Tenente-co-
ronel João Emery. No to-
tal, serão disponibilizadas
60 vagas para adolescen-
tes entre 12 e 18 anos. As
inscrições estão abertas.

Paralelamente ao pro-
jeto Luthier, a Prefeitura
também está oferecendo o
curso de violão para adul-
tos acima de 18 anos. No
total, serão 20 vagas.

Aulas - As aulas de
viola estão acontecendo
na sexta-feira (das 13h30

às 16h30) e no sábado, das
09h30 às 12h30. Já as de vi-
olão serão promovidas às
sextas-feiras, das 18h30 às
19h30.

Durante o curso, os alu-
nos, além de aprenderem a
tocar, terão noção sobre es-
colha da madeira, métodos
de cortes, técnicas utilizadas
em máquinas e ferramentas,
aprimoramento da habilida-
de manual, noções de física,
matemática, mecânica e quí-
mica, conceitos da utilização
de instrumentos de medição
de precisão e utilização de
equipamentos de segurança.Projeto, com destaque em Barão de Cocais, acaba de completar 12 anos
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O prefeito de São
Gonçalo do Rio
Abaixo, Antônio
Carlos Noronha Bi-
calho (PDT), entre-
gou nesta semana
kits uniformes para
os alunos da rede
municipal de ensino.

Ao todo, foram
distribuídas 6.300 pe-
ças para os 2.100 es-
tudantes matriculados
desde a educação in-
fantil ao 9º ano do en-
sino fundamental da
área urbana e de esco-
las rurais da cidade.
Cada kit contém três
camisas de uniforme
padronizado com o
brasão do município.

A entrega dos
kits uniformes é um
dos compromissos

Mais de 2 mil alunos de São Gonçalo
do Rio Abaixo recebem kit uniforme

mento familiar”, destaca
o prefeito Antônio Carlos.

A secretária municipal
de Educação, Maria do
Rosário Melges, afirma
que o uniforme escolar
traz mais praticidade e
organização nas escolas

municipais. “Acredita-
mos que com a entrega de
três camisas, todos os alu-
nos poderão ir uniformi-
zados para as escolas to-
dos os dias e solicitamos
aos pais, que façam isso
acontecer”, reforça.

do Governo Municipal
com a educação. “O uni-
forme promove igualdade
entre os alunos, permite a
identificação dos estu-
dantes dentro e fora da
escola, além de contribuir
com a economia no orça-

O prefeito Antônio Carlos diz que o  uniforme promo-
ve igualdade entre os alunos e permite a identificação

Na tarde de quinta-
feira, 14, os alunos do
projeto Parlamento Jo-
vem da Câmara Munici-
pal de São Gonçalo do
Rio Abaixo participa-
ram de uma preparação
para a etapa municipal
do projeto, que ocorre-
rá no dia 21, às 13h30.
Os jovens se reuniram
em grupos para discutir
os subtemas do projeto,
que este ano aborda a
“Violência contra a mu-
lher”. Cada grupo apre-
sentou quatro propostas
que serão levadas a vo-
tação na plenária.

Os trabalhos são co-
ordenados pela procura-
dora jurídica da Câma-

Alunos do Parlamento
Jovem se preparam para

a etapa municipal

ra, Conceição Mol Ro-
que. Na plenária munici-
pal, os jovens irão discu-
tir e votar as propostas
elaboradas por eles. Seis
propostas serão escolhi-
das e levadas para a Ple-

nária Regional do Polo
Metropolitano II que é
formado também pelas
cidades de Itabira, João
Monlevade, Conceição
do Mato Dentro, Catas
Altas e Sabinópolis.

Os jovens se reuniram em grupos para discutir
subtemas sobre “Violência contra a mulher”

Alunos da Apae visitam a Prefeitura de Santa Maria

Alunos e professores foram recebidos pelo prefeito Reinaldo Santos e equipe

Os alunos da Asso-
ciação de Pais e Ami-
gos dos Excepcionais
(Apae) de Santa Maria
de Itabira foram à Pre-
feitura da cidade e co-
nheceram os gabinetes,
servidores e gestores.

Conduzidos pela
assistente social da as-
sociação, Maria Luci-
ana de Aquino e a mo-
nitora Gilmara Soares
da Fonseca, os alunos
foram recepcionados

pelo prefeito Reinaldo
das Dores Santos; vice-
prefeito, Andre Lúcio
Torres; secretário de Ad-
ministração, Ronaldo
Geraldo dos Santos e se-
cretário de Gabinete,
Eduardo Martins. O mo-
mento foi marcado por
bate-papo descontraído e
sessão de fotos.

A Apae de Santa Maria
foi fundada em 2000 e é
considerada como uma das
mais jovens de Minas Ge-

rais. A associação não
tem fins lucrativos e con-
ta com apoio da comuni-
dade e parcerias com a
Prefeitura e a Associação
São Francisco de Assis de
Santa Maria de Itabira.

Atualmente, são
atendidos cerca de 100
alunos especiais e a
gestão é feita por meio
de voluntários. A atual
presidente é Mônica
Meireles e a diretora Fi-
nanceira, Stela Mares.

Painel na sede da AMM ilustra dívida do Governo de Minas
com os municípios, inclusive Santa Maria de Itabira

Esta é a dívida do Governo de Minas com Santa Maria
de Itabira até a data de 13 de junho de 2018.

O valor representa cerca de 10% do orçamento anual do Município.

Para manter ações essenciais, como saúde, educação, funcionalismo e
repasse para a Câmara, outros setores importantes acabam sendo

penalizados, mas jamais paralisados, graças ao comprometimento e
responsabilidade dos servidores e agentes políticos.

O painel ilustrando os repasses em atraso está na sede da Associação
Mineira dos Municípios (AMM), entidade que busca sensibilizar o Governo

de Minas para que regularize a situação não só com Santa Maria de Itabira,
mas com todos os outros 852 municípios do estado.

Conforme os números, para a saúde santa-mariense, os repasses em atraso
somam R$ 1.097.436,73; juros e correção do ICMS de 2017, R$ 64.185,46; Piso

Mineiro de Assistência Social, R$ 41.043,20; transporte escolar, R$ 198 mil e
ICMS/IPVA (Fundeb) 2018; R$ 453.459,33. No total, a dívida atualizada em

13 de junho de 2018 é de R$ 1.854.259,72.

Um milhão, oitocentos e cinquenta e quatro mil, duzentos e cinquenta
e nove reais e setenta e dois centavos

R$ 1.854.259,72
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Membros da Associa-
ção dos Municípios da
Microrregião do Médio
Rio Piracicaba (Amepi) e
do Consórcio Intermuni-
cipal Multissetorial do
Médio Rio Piracicaba
(Consmepi), se reuniram
em Nova União, no dia
12, para a 4ª edição do
Amepi Itinerante, inicia-
tiva implantada pelo pre-
sidente da associação,
prefeito de Santa Bárba-
ra, Leris Braga, para pres-
tar contas e validar novas
ações pre-estabelecidas.

Na abertura, Leris
Braga disse que todo o
trabalho que é desenvol-
vido na Amepi preza pelo
diálogo, pela participação
e também por uma políti-
ca de eficiência e trans-
formação.

“São nesses encontros
que a gente se fortalece,
por viver o resultado que é
fruto do respaldo e da con-
fiança de cada um dos pre-
feitos. E ao final do nosso
exercício, perceber o que
foi empreendido em favor
da nossa comunidade. É
isso que representa a Ame-
pi hoje”, acrescentou.

Para o prefeito da ci-
dade anfitriã, Nova
União, Ailton Guimarães,
a Amepi tem sido extre-
mamente importante, em
especial na elaboração de
projetos de engenharia.

Abrindo as pautas do
dia, o veterinário, coorde-
nador técnico do consór-
cio de inspeção, Roger
Alvarenga, apresentou o

*Professor em Barão de Cocais

marcelosantos892@yahoo.com.br

*Marcelo Apolônio Santos

62% dos jovens
brasileiros gostariam
de ir embora do país

Em uma pesquisa
realizada pelo Datafolha
no mês passado, 43% da
população adulta do
Brasil demonstrou von-
tade de sair do país, nú-
mero que sobe para 62%
entre a população jo-
vem, entre 16 e 24 anos.
Ou seja, em cada dez jo-
vens brasileiros, seis de-
sejam deixar o “país do
futuro”. Quanto maior a
renda familiar e o nível
de escolaridade, maior a
vontade de ir embora.

O brasileiro, de modo
geral, e mais especifica-
mente os jovens, que ain-
da têm uma longa vida
pela frente (se não forem
vítimas da violência),
não acreditam mais no
Brasil. É urgente com-
preender os motivos de
tamanha desilusão. Caso
contrário, o que já está
ruim pode piorar.

Desemprego, corrup-
ção e saúde são as prin-
cipais preocupações do
brasileiro.

A falta de emprego e
o subemprego atingem
mais de 27 milhões de
brasileiros. Entre os jo-
vens, a taxa de desempre-
go é o dobro da média
nacional. Entre os que
têm emprego, a renda
média tem caído sistema-
ticamente desde 2014.

Quanto à corrupção, a
situação também é desa-
lentadora. As instituições
brasileiras estão comple-
tamente desacreditadas
perante a população. De
acordo com a Fundação
Getúlio Vargas, apenas
24% dos brasileiros con-
fiam no poder Judiciário,
6% confiam no Governo
Federal e 56% confiam
nas Forças Armadas. O
poder Legislativo, a po-
lícia e os partidos políti-
cos tampouco desfrutam
da confiança da popula-
ção brasileira. Extrapo-
lando as instituições pú-
blicas, grandes empresas,
mídia e até mesmo as
igrejas estão desacredita-

das perante a população.
Considerando que

Michel Temer ocupa a
Presidência da República,
o Judiciário está mais pre-
ocupado em defender o
auxílio moradia e os altos
salários e o Legislativo é
ocupado por figuras
como Zezé Perrela (do
helicóptero com 500kg de
pasta base de cocaína) e
Romero Jucá, o brasilei-
ro não tem mesmo condi-
ções de acreditar nas ins-
tituições. A descrença
com o sistema político e
jurídico é geral. Nas últi-
mas eleições municipais,
por exemplo, a abstenção
ultrapassou os 50%, e
tudo indica que em outu-
bro cerca de metade dos
brasileiros também não
participarão das eleições.
Entretanto, é importante
frisar que políticos não
brotam do nada, mas re-
fletem as escolhas (ou
omissão) da população.

Terceiro fator de pre-
ocupação dos brasileiros,

as condições de saúde no
país são realmente lasti-
máveis. A saúde pública
carece de uma infraestru-
tura melhor. Algumas ci-
dades do país não ofere-
cem sequer um pronto
atendimento 24 horas.
Em várias localidades,
quem fratura um braço ou
necessita de uma ultrasso-
nografia precisa ser enca-
minhado para outras cida-
des. No Brasil do século
XXI, pessoas ainda mor-
rem de apendicite. A saú-
de privada não é muito
diferente, uma vez que os
planos de saúde dificul-
tam ao máximo a vida de
quem precisa de exames
mais complexos e aumen-
tam o valor das mensali-
dades abusivamente de
acordo com a faixa etária.
Muitos segurados corpo-
rativos, que têm planos
mantidos pelas empresas,
enfrentam dificuldades
para pagar as mensalida-
des quando se aposentam.

A situação no Brasil

está tão ruim que a sele-
ção canarinho não em-
polga mais a população
brasileira. O Datafolha
também mediu o inte-
resse da população pela
Copa do Mundo, e 53%
dos entrevistados res-
ponderam que “não es-
tão nem aí” para o Mun-
dial. Crise econômica,
corrupção na CBF (que
tem como diretor Gus-
tavo Perrela, do helicóp-
tero com 500 kg de pas-
ta base de cocaína) e a
derrota humilhante para
a Alemanha em 2014
afastaram o torcedor da
seleção. A vida de luxo
que os jogadores levam
fora do país (apenas três
convocados jogam em
clubes brasileiros) tam-
bém não condiz com a
maioria da população.

Está difícil mesmo
para o jovem brasileiro
ficar no país.

Prefeitos do Médio Piracicaba
validam novos projetos para a região

andamento da implanta-
ção do serviço nos muni-
cípios. Segundo ele, 38
agroindústrias já estão em
processo de certificação.
“O objetivo agora é ter
equivalência do serviço
perante o Estado. Assim,
o produtor vai estar apto
a vender para todo o es-
tado”, alega Roger.

Nesse contexto, o pre-
feito de Itabira, Ronaldo
Magalhães, aproveitou a
oportunidade para ofere-
cer apoio na oferta de in-
formações e documenta-
ções que possam servir de
referência para os muni-
cípios que ainda não re-
gulamentaram essa lei
junto à Câmara. Na opor-
tunidade, o presidente
agradeceu novamente à
cessão do servidor vete-

rinário de Itabira para
prestação de serviços no
Consmepi.

A pauta seguinte tratou
da validação da celebração
de convênio entre Cons-
mepi e Amepi para repas-
se de recurso, destinado à
aquisição de unidade mó-
vel para castração de ani-
mais de pequeno porte.
Para o prefeito de Alvinó-
polis, João Galo Índio, essa
ação chegou em boa hora.

A próxima pauta tra-
tou da prestação de con-
tas do exercício anterior
da Amepi, registrando
quase R$ 63 mil em in-
vestimentos, só em 2017.

Neste encontro, os
prefeitos também aprova-
ram as obras de reforma
da Amepi e adequação do
Núcleo Ambiental; a re-

visão do requisito de
acesso ao cargo de secre-
tário executivo; o plane-
jamento por novas de-
mandas de curso de qua-
lificação, além da valida-
ção do ingresso de novos
integrantes ao Consmepi
e Amepi, sendo eles, os
municípios de Catas Al-
tas e Alvinópolis. Na oca-
sião, também foram elei-
tos os três municípios
que, a partir de agora, irão
compor o conselho fiscal
da Amepi; os municípios
de Nova União, Alvinó-
polis e Itabira. Foi apro-
vada, ainda, a proposta
para o novo serviço de
coleta de pneus inserví-
veis, sendo autorizada,
para recebimento destes
pneus, a reforma do gal-
pão localizado na sede da

Amepi, espaço que até o
momento estava abando-
nado. A associação Reci-
clanip será a responsável
pela coleta destes pneus
até a sua destinação final.

Na sequência, o pre-
feito anfitrião, Ailton

Guimarães, conduziu os
prefeitos à fazenda Ger-
mana, onde foram recebi-
dos para uma visita técni-
ca na cachaçaria de Val-
ter Caetano, onde o en-
contro foi encerrado com
um almoço.

Os idosos acima de
65 anos e as pessoas com
deficiência que recebem
o Benefício de Prestação
Continuada (BPC) de-
vem procurar a Secreta-
ria de Desenvolvimento
Social, Habitação e Em-
prego de Santa Bárbara
para se inserirem no Ca-
dastro Único do Gover-
no Federal.

A portaria interminis-
terial nº 5/2017, publica-
da em dezembro do ano
passado, no Diário Ofi-
cial da União, estabele-
ce que os idosos com
mais de 65 anos e as pes-
soas com deficiência, fa-
vorecidos pelo Benefício
de Prestação Continuada
(BPC) devem fazer par-
te do Cadastro Único
para Programas Sociais
do Governo Federal.

De acordo com o Mi-
nistério do Desenvolvi-
mento Social, essa medi-
da cumpre uma reco-

Cadastramento para
programas sociais pode
ser feito até dezembro

mendação do Tribunal
de Contas da União
(TCU) e vem para aper-
feiçoar a gestão dos be-
nefícios sociais.

O Cadastro Único é
uma ferramenta que
identifica as famílias de
baixa renda, propician-
do ao governo, melhor
conhecimento da reali-
dade socioeconômica
de cada uma delas.
Além disso, é a porta de
entrada para mais de 20
programas sociais.

Os beneficiários de-
vem procurar a Secreta-
ria de Desenvolvimento
Social, Habitação e Em-
prego, localizada na rua
João Mota, nº 10, Cen-
tro, das 7h30 às 11h e
das 13h às 16h. O prazo
para o cadastramento é
dezembro de 2018.

Para mais informa-
ções, basta ligar nos nú-
meros (31) 3832-1170 e
(31) 3832-3410.

A reunião itinerante da associação desta vez aconteceu em Nova União



DE 15 A 28 DE JUNHO DE 2018 PÁGINA 7CIDADES / POLÍTICA

Representantes de 11
associações comerciais
do Médio Piracicaba que
integram o movimento do
Plano Regional de De-
senvolvimento se reuni-
ram na noite do dia 11 de
junho, em São Gonçalo do
Rio Abaixo. Na oportuni-
dade, o presidente da As-
sociação Comercial, Indus-
trial, de Serviços e Agro-
pecuária de Itabira (Acita),
Eugênio Müller, mediador
do encontro, apresentou o
Arranjo Produtivo Local
(APL), um meio para fo-
mentar o turismo com foco
no desenvolvimento eco-
nômico da região.

A Associação Comer-
cial, Industrial, Agrope-
cuária e de Serviço de
São Gonçalo do Rio
Abaixo (Aciasgra), foi a
anfitriã do encontro. O
presidente Agilson Lúcio

Associações comerciais discutem
fomento turístico regional

EM SÃO GONÇALO DO RIO ABAIXO

Costa destacou a impor-
tância dessas reuniões do
grupo, onde os resultados
são satisfatórios e tornam
as Associações Comerci-
ais (ACE’s) cada vez
mais fortes. A Aciasgra
ainda apresentou os traba-
lhos realizados pela enti-
dade ao longo do ano.

Na pauta do encontro
também estava a discus-
são dos resultados econô-
micos gerados pela greve
dos caminhoneiros. A
ideia é contabilizar as per-
das com o movimento e
divulgar os números,
mostrando as consequên-
cias com a paralisação.

Durante o evento foi
apresentado como caso
de sucesso um modelo de
APL turístico implantado
na Serra Gaúcha, no Rio
Grande do Sul, com o
apoio do Sebrae. O Ar-

ranjo é um modelo que
deu certo e serve de ins-
piração para a implanta-
ção em outros locais.

Segundo Eugênio
Müller, para que as cida-
des consigam criar um
APL é necessário unir
variados setores e institui-
ções buscando um mode-
lo que atenda a necessi-
dade das cidades do Mé-
dio Piracicaba. O presi-
dente da Acita destacou
ainda a necessidade de
buscar novas fontes de tra-
balho e renda na região, já
que a economia dos muni-
cípios integrantes do Pla-
no de Desenvolvimento
são similares, com a eco-
nomia voltada para a extra-
ção mineral e como o mi-
nério é finito surge a neces-
sidade de diversificar a
economia, buscando outras
formas de gerar renda.

Na oportunidade, a Aciasgra recebeu o título de Utilidade Estadual, entregue
pelo deputado Raimundo Nonato “Nozinho” ao presidente Agilson Lúcio

O presidente da Câ-
mara Municipal de Barão
de Cocais, vereador Leo-
nei Morais Pires (PV),
visitou o Legislativo
monlevadense na sexta-
feira, 8.

Leonei, que estava
acompanhado pela procu-
radora jurídica Bianca da
Silva Diogo, foi recebido
pelo presidente da Casa,
vereador Djalma Bastos
(PSD). Na oportunidade,
Leonei aproveitou para

Presidente da Câmara de
Barão de Cocais visita

Legislativo monlevadense

conhecer um pouco mais
sobre o Posto de Identifi-
cação que funciona no
prédio do Legislativo
monlevadense. A exem-
plo de outros municípios
da região, a procuradora
Bianca Diogo disse que a
Câmara de Barão também
estuda a possibilidade de
implantar o serviço. 

“Ficamos sabendo do
serviço oferecido pela
Câmara de Monlevade há
pouco tempo e viemos até

aqui para sabermos como
ele funciona. O que mais
nos chamou a atenção é o
fato de o documento ser
entregue na hora. Isso é
um grande diferencial”,
afirmou Bianca Diego.

Ao fim da visita, Djal-
ma apresentou a Leonei e
Bianca Diego os gabine-
tes dos vereadores e os
demais setores da Casa e
colocou a Câmara à dis-
posição para quaisquer
esclarecimentos.

Presidente da Câmara de João Monlevade, Djalma Bastos (esq.) recebeu o
vereador cocaiense Leonei Marques e a procuradora jurídica Bianca Diogo
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NOITE DE PREMIAÇÕES - DIA 27 DE OUTUBRO DE 2018, NO REAL CAMPESTRE

B A N D A   A R T E   F I N A L   -   B H

53ª edição Destaques do Ano, Troféu Carlos Drummond de Andrade; 21ª edição Jovens de Sucesso; 1ª edição
Melhores do Ano, Troféu Clarice Lispector; 3ª edição Personalidades de Expressão, Troféu Madre Teresa de Cal-

cutá; 3ª edição Expressão Literária, Troféu Machado de Assis e 1ª edição Mérito Esportivo

Toda competência
da professora Mag-
na Aspasia Fontene-

lle, da cidade de
Uberaba, estará

presente, dia 27 de
outubro, no salão

nobre do Real Cam-
pestre Clube, para

ser outorgada com o
Troféu Carlos
Drummond de

Andrade

Pelo brilhante traba-
lho realizado como

taekwondista, o itabira-
no João Helder dos

Santos residiu 12 anos
nos Estados Unidos,

onde sagrou-se campeão
dos jogos aberto com
uma técnica invejável.
Atualmente é empresá-

rio sócio-diretor na
Pousada Dona Euzébia,

em Ipoema, onde
também preside com
muita determinação o

Aliança Esporte Clube.
Ele estará dia 27 de

outubro no Real para
receber o Troféu Jovens

de Sucesso

Toda competência da
advogada itabirana
Rejane Perucci será,

meritoríamente, laurea-
da dia 27 de outubro,

no Real, com o concor-
rido Troféu Clarice

Lispector, na noite de
gala da 1ª edição Os

Melhores do Ano

O escritor Reginaldo
Daniel da Silveira, de

Curitiba, que vem
fazendo grande sucesso

com seu livro “O
Inferno é Verde”, é um

dos convidados para
serem agraciados dia

27 de outubro, no Real,
com o Troféu Carlos

Drummond de Andra-
de. Recentemente, ele
foi um dos detentores
da láurea Excelência

Literária, com o
Troféu Castro Alves

A  escritora Raquel
Martinez Martinez,

que detém acentuado
renome no  circuito

literário internacional,
virá, especialmente de
Montevídeo-Uruguai,
para merecidamente
ser premiada com o

Troféu  Clarice Lispec-
tor  na aguardada noite
de gala da 1ª edição Os

Melhores do Ano

O jovem João Antônio
Vitor Duarte, atleta de
futsal mirim do quadro

de valores do Clube
Atlético Itabirano,

receberá, com muitos
méritos pela sua cate-

goria técnica invejável,
o Troféu Mérito Espor-
tivo em sua 1ª edição, a

realizar-se dia 27 de
outubro, no Real

Campestre Clube. Ele é
filho do cardiologista
Cássio Duarte e da

dentista Márcia Vitor


